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Auch dieses im Jahresbericht erfasste Jahr war geprägt vom Jahrhundert-Ereignis Corona-
Pandemie, das seit 2019 dauert. Deshalb fanden weniger Sitzungen statt. Trotzdem fand 
sogar eine Sitzung mit der Vertretung der Mediengruppe der Reitschule statt. 

Da Beat aufgrund seiner Pensionierung nicht mehr an den Sitzungen der Betriebsgruppe 
(BG) teilnimmt, hat er angeregt, dass ein neues Mitglied der BG an die Vorstandsitzungen 
des Fördervereins kommt. Deshalb hat Lou als Vertreterin der BG in der letzten Sitzung des 
Fördervereins teilgenommen. Sie ist in verschiedenen Gremien und mehreren AGs in der 
Reitschule aktiv. Als Nachfolgerin für die leider zurücktretende Leena Schmitter stellt sich 
Anna Jegher an der Jahresversammlung zur Wahl, Stadträtin der JA!. 

Bei Jahresabschluss 2021 gab es für unsere Verhältnisse viel Geld in der Kasse, aber immer 
noch keine Gesuche. Unseres Erachtens hat dies mit der Corona-Krise zu tun.Wir sind 
zuversichtlich, dass bei zunehmenden Aktivitäten der AGs auch wieder Gesuche um 
Unterstützung eingehen werden, von zwei Gruppen sind schon  Voranfragen gekommen.  
Um andererseits unsere treuen alten Mitglieder zu belohnen und  neue Mitglieder 
anzuwerben planen wir einen Anlass in der Reitschule.  

Begleitgremium  Umgestaltung Schützenmatte 
Annette und Jürg haben daran teilgenommen. 

Stadtgespräche 
Auch sie waren von Corona geprägt und fanden z.T. per Zoom statt, wobei unsere 
Teilnahme nicht immer ganz klappte. Der Vorstand des Fördervereins hat nichtsdestotrotz 
weiterhin Interesse an den Stadtgesprächen zwischen IKUR und Vertreter*innen der Stadt 
Bern. 

Vorstand 
Andreas Krummen, Annette Lehmann, Jürg Lüdi, Lukas Meier, Leena Schmitter, Hasim 
Sancar, Michael Sutter 
IKUR-Vertretung: Beat Stähli, Administration: Leta Ommerli 


